

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL | CREYS-MÉPIEU

Football : l'USCM poursuit sa belle série de victoires

Cédric Partouche



Jason Pluviaux est redevenu un joueur clé de l'USCM en étant décisif lors des quatre derniers matches.

Ce dimanche 8 décembre, l'US Creys Morestel s'est déplacé à Échirolles avec l'ambition de rester 2^e du championnat. Un objectif qui a été tenu avec une victoire 6-0 qui relègue le 3^e à quatre points derrière.

- **Le film**

Échirolles va tenir 30 minutes avec quelques occasions mais c'est Enzo Ribeiro qui ouvre le score suivi par son comparse de l'attaque Jason Pluviaux à la 38^e. 2-0 à la pause. Cédric Morel marque sur corner à la 55^e avant le doublé d'Enzo Ribeiro à la 75^e, puis celui de Jason Pluviaux à la 80^e. Enfin, Jérémy Fournier a définitivement plié le match à la 90^e. Score final 6-0.

- **Le fait**

À la suite d'un accident, sans gravité, avant le match, qui a obligé Yann Poizat d'attendre la dépanneuse, Sam Bourgeois a adapté son système en défense et au milieu. Des changements riches d'enseignement où le technicien a constaté que, malgré ses ajustements, son équipe est restée performante.

- **Le joueur**

Jason Pluviaux enchaîne les bonnes performances depuis quatre matches. Ce dimanche, il a encore été précieux dans le repli défensif et décisif avec un doublé.